

EDITORIAL

Con el presente número de nuestra revista cerramos el año 2018, tiempo en el que hemos alentado muchas esperanzas y experimentado algunos sinsabores sin perder la fe en la vitalidad de nuestra institución. En esta oportunidad damos a conocer la contribución de dos asociados. Así, el economista Leoncio Andía nos ofrece una importante reflexión sobre el problema de la minería de nuestro país, donde muestra cómo en las regiones donde hay mayor inversión en minería hay mayores niveles de pobreza, paradoja que trágicamente muestra una inmensa brecha social que debe hacer reflexionar a nuestros gobernantes. De otro lado, el médico-cirujano Dr. Ramiro Yanque da a conocer las características de la “Montaña de siete colores” o Winicunca, ubicada en la región del Cuzco, de donde es precisamente el autor de este artículo.

Otro espacio de la revista está dedicado a una reflexión en torno a la teoría de la colonialidad del poder, teoría propuesta por el Dr. Aníbal Quijano, asociado de nuestra institución fallecido recientemente. Esta teoría está siendo estudiada por muchos centros académicos tanto nacionales como internacionales; lamentablemente su teoría es más conocida fuera de nuestras fronteras, haciendo patente eso de “nadie es profeta en su propia tierra”. Basta buscarlo en la web para constatar su importancia.

En la sección de sanmarquinos ilustres reseñamos la trayectoria científica del doctor Fernando Cabieses Molina, asiduo docente e investigador de la Facultad de Medicina Humana de nuestra universidad, de amplio prestigio en el ámbito cultural de nuestro país.

EL COMITÉ EDITORIAL